
PAULO MATTIOLI JUNIOR E BENTO CARLOS DE OLIVEIRA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE FECHAR O ECOPONTO 
LOCALIZADO NO BAIRRO SAN FERNANDO DO VALLEY 
 

Uma vez que o Ecoponto localizado no Bairro San 

Fernando do Valley está sendo usado de forma diferente da sua finalidade e que a 

população está queimando o lixo, acarretando muitos transtornos aos munícipes que 

residem próximo ao localFui procurado por vários munícipes que fazem tratamento de 

saúde no Hospital Regional e na Santa Casa de Misericórdia de Assis e os mesmos 

solicitaram nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando a possibilidade de se 

fazer um espaço coberto entre os dois hospitais. 
 

Uma vez que compete exclusivamente ao Poder 

Executivo a execução do serviço de fechamento de Ecopontos; 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 

Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 

consulta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, as seguintes informações: 
 

a)- Existe a possibilidade de fechar o Ecoponto 

localizado no Bairro San Fernando Valley? Se 

positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 

 

b)- Se negativo, justificar. 
 

       SALA DAS SESSÕES, em 17 de fevereiro de 2014. 

 
 
                  PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                                       Presidente 

 

 

 

         BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                  Vereador - PSC 
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